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Магнитогорск приближается к 
европейской привычке вести 
здоровый образ жизни не толь-
ко с помощью тренажёров, но и 
пересаживаясь из автомобилей 
на велосипеды, что, к тому же, 
бережёт окружающую среду 
от выбросов отработанного 
топлива.

Словом, любителей велосипедного 
спорта в Магнитогорске, активно 
пропагандирующих оный, становится 
всё больше. И власти города не могли 
остаться в стороне: по инициативе 
главы города осенью активно начали 
обустраивать велоинфраструктуру. 

Яркая жёлтая конструкция воз-
ле «Умки» появилась ещё в 
августе – директор ФОК 
Константин Тарасов (на 
фото справа) не раскры-
вает имени инвестора, 
пожелавшего остаться 
неизвестным, но при-
знаётся: он активный 
посетитель комплекса. 
Как мама хоккеиста не 
могу не отметить: в «Умку» приходят 
не с пустыми руками, а, напротив, с 
огромными баулами, в которых хок-
кейная экипировка или амуниция для 
фигурного катания – какой велосипед 
выдержит? Константин Владимирович 
утверждает: с августа, когда велопар-
ковка была установлена, ею весьма 
активно пользовались.

Затем была инициатива главы города 
Сергея Бердникова – выделить более 
двух миллионов рублей на оборудова-
ние 224 велопарковок возле каждого 
социально значимого объекта Магни-
тогорска.

– Это объекты здравоохранения, 
образования, а также социальной за-
щиты населения и, разумеет-
ся, инфраструктуры спор-
та, – говорит начальник 
управления физкультуры, 
спорта и туризма город-
ской администрации 
Андрей Берченко (на 
фото справа). Для уста-
новления конструкции 
велопарковки каждое 
учреждение проводит тендер, стои-
мость одной составляет около шести 
тысяч рублей, уже установлено двести 
двенадцать, осталось двенадцать, кото-
рые появятся в ближайшее время.

– Объединённая система библиотек 
Магнитогорска имеет тринадцать фи-
лиалов, разбросанных по всему городу 
– от посёлка Цементников, Железно-
дорожников до южной части города, 
– говорит директор ОСБ Элеонора По-

тапова (на фото справа). – 
Среди наших читателей и 
детвора, которая обожает 
велосипеды, и опытные 
горожане, следующие 
моде на здоровый образ 
жизни. Раньше им при-
ходилось либо крепить 
велосипеды к поручням, 
если они были, либо завозить их в поме-
щение, не оборудованное для хранения 
транспорта, что мешало и посетителям 
библиотеки, и её сотрудникам. Учитывая 
интересы наших посетителей, с радо-
стью поддержали инициативу главы го-
рода Сергея Бердникова, направившего 
средства на оборудование велопарковок. 
На тринадцать филиалов объединённой 
сети библиотек города из бюджета и 
внебюджетных средств выделили сто 
тридцать пять тысяч рублей, так что 
все наши объекты будут оборудованы 
велопарковками. Поверьте моему опыту, 
все парковки станут востребованы, как 
только наступит весна.

Но остаётся вопрос: как быть с «оциви-
лизовыванием» велосипедного движе-
ния, для которого в Европе есть отдель-
ные велодорожки, а в Магнитогорске по 

сей день оно создаёт помехи либо для ав-
томобилистов, если велосипедист едет 
по проезжей части, либо для пешеходов, 
если он двигается по тротуару?

При реконструкции парка у Вечного 
огня первым делом проектировщика-
ми по поручению главы города были 
спланированы велодорожки, – говорит 
Андрей Берченко. – Сейчас разрабатыва-
ется перспективный план обустройства 
велодорожек в южной части города, ду-
маю, в наступающем году он будет при-
нят. Почему в южной части? Во-первых, 
город развивается в этом направлении 
и большее число молодёжи и детей на-
ходится именно здесь. Во-вторых, тут 
новая инфраструктура, которая позволя-
ет внедрить велодорожки максимально 
скоро и безболезненно, тогда как рас-
ширить дороги для велосипедистов в 
старых кварталах города непросто из-за 
сложившихся коммуникаций. Но будет 
решена и эта проблема – город заинтере-
сован в том, чтобы население поддержи-
вало спортивный образ жизни, потому 
все свои планы строит через призму 
развития спорта и физкультуры.

 Рита Давлетшина

Инфраструктура Безопасность

Ночной дозор
Места отдыха горожан с 1 января 2018 года 
будут охраняться

Соответствующий аукцион объявлен МБУ «ДСУ» на сайте 
госзакупок. Под охрану определят сквер Мира, сквер Имени 
50-летия ММК и сквер Ломоносова, а также площадь Народ-
ных гуляний и парк у монумента «Тыл–Фронту». Планиру-
ется, что эти места отдыха будут патрулироваться каждый 
час. В следующем году решать вопрос об охране сквера на 
проспекте Металлургов. Всего планируется создать десять 
постов, из которых один будет дневным, а девять – кругло-
суточными. Заказчиком закупки выступает МБУ «ДСУ». 
Аукцион намечен на 28 декабря, а уже с первого января 
2018 года победитель должен приступить к работе. 

Массовый спорт

Все на коньки!
Этой зимой в Магнитогорске будут работать 67 
катков. Практически все площадки уже работают.

Сорок шесть площадок залиты во дворах. Чтобы весь 
сезон они были ухожены, их передают на временное 
содержание – с первого декабря по первое марта – му-
ниципальным бюджетным организациям. Те заключают 
договоры с управляющими организациями на чистку от 
снега и заливку катков.

– Кроме дворовых хоккейных площадок, открываются 
катки возле образовательных учреждений, – рассказал 
начальник управления по физической культуре, спор-
ту и туризму Александр Берченко. – Возле школ № 40, 
12, 9, 31, Правобережного центра творчества, Центра 
детского творчества Орджоникидзевского района. Тра-
диционно заливает две площадки спортивный клуб 
«Металлург-Магнитогорск» – центральный каток на ули-
це Набережной,9б и стадион «Малютка». Покататься на 
коньках горожане могут на катке у «Арены-Металлург», 
у бассейна «Ровесник», на площадке возле дома № 18 по 
улице Панькова. Работают ледовые площадки в Экологи-
ческом парке, у школы № 14, возле ФОКа «Умка» и на улице 
Вокзальной, 114/2.

В этом году открылась ледяная площадка с тёплым по-
мещением и прокатом инвентаря в парке Металлургов 
на улице Горького. Каток обустроил за счёт собственных 
средств индивидуальный  предприниматель Константин 
Лобастов.

На крупных городских катках зимой пройдут «Весёлые 
старты», детские городские соревнования «Лёд надежды 
нашей», массовые состязания «Серебряные коньки». На 
дворовых хоккейных площадках для подростков проведут 
турнир «Золотая шайба», в феврале – соревнования по 
хоккею в валенках. Традиционный турнир по хоккею, по-
свящённый памяти Гусева на кубок МГСД, соберёт больше 
двухсот участников.

Дорогу и место велоконю!
Двести двадцать четыре парковки для велосипедов 
появятся возле всех социально значимых объектов Магнитогорска

Депутат МГСД по 28-му округу 
Алексей Бобылев провёл тра-
диционную встречу с избира-
телями.

Народный избранник поздравил 
юбиляров, вручил медали детям солдат, 
погибших во время Великой Отечествен-
ной войны, и выслушал новые наказы 
жителей округа.

Собравшиеся хвалили концерт, орга-
низованный депутатом в культурно-
досуговом клубе «Экспрессия» – он стал 
подарком Алексея Бобылева юбилярам 
округа. Перед собравшимися выступили 
детские творческие коллективы, испол-
нившие популярные песни советской 
эстрады.

– Дорогие юбиляры, спасибо за уча-
стие в жизни подрастающего поколения, 
– поблагодарил пенсионеров депутат. – 
Ваши советы ценны тем, что правдивы 
и необходимы. Сама жизнь показывает, 
что они всегда оказываются верными. 
Счастья вам и удачи!

Медали детям погибших защитников 
Отечества Алексей Бобылев вручает в 

округе не впервые. Он напомнил собрав-
шимся, что в России проходит акция «Па-
мять сердца», участие в которой важно 
для сохранения памяти о героях войны 
будущими поколениями. Такие медали в 
этот раз получили пять человек. Среди 
них был восьмидесятитрёхлетний ве-
теран коксохимического производства 
ПАО «ММК» Сергей Чмыхов:

– Отец погиб в 43-м. В Белоруссии 
похоронен. Я ездил к нему на могилу. 
Не знаю, в каких войсках он служил… Я 
тридцать семь лет отработал на коксохи-
ме комбината. Как пришёл в 14 лет, так 
и ушёл в 50 по горячему стажу – больше 
нет записей в трудовой.

Собравшихся поздравила и председа-
тель ТОС № 9 Александра Муркина.

Завершился вечер выступлением во-
кальной группы «Созвездие», которая 
впервые побывала в клубе «Экспрессия» 
по приглашению Бобылева. Сергей Чмы-
хов же не остался слушать их песни – в 
фойе он разговаривал с депутатом о том, 
что волнует его в жизни округа. Алексей 
Бобылев обещал решить проблемы.

  Максим Юлин

И в праздники за работой
Округ

Алексей Бобылев вручает медали детям погибших защитников Отечества


